

Muestra Bolsa Mexicana pérdidas (El Reforma 12/05/08)

Muestra Bolsa Mexicana pérdidas (El Reforma 12/05/08) El indicador del mercado presenta una baja de 0.42 por ciento, 129.45 puntos, hasta 30 mil 544.91 unidades Adolfo Navarro Ciudad de México (12 mayo 2008).- La Bolsa Mexicana de Valores (BMV) inicia con pérdidas siguiendo el comportamiento de las bolsas estadounidenses. A las 9:06 horas, el Índice de Precios y Cotizaciones (IPyC) se ubicaba en niveles de 30 mil 544.91 unidades, presenta un retroceso de 0.42 por ciento, es decir, de 129.45 unidades. En la BMV, el volumen de operación hoy es de 9.3 millones de acciones con un importe de 308.3 millones de pesos. Entre las acciones al alza figuran POCHTEC B, con 3.85 por ciento; COMERCIAL UBC, con 2.19 por ciento; MEXCHEM *, con 2.11 por ciento; PEÑOLES *, con 2.01 por ciento; y URBI *, con 1.11 por ciento. En lo que toca a las mayores bajas, están AUTLAN B, con 5.73 por ciento; CICSA B-1, con 3.83 por ciento; CODUSA *, con 3.10 por ciento; SARE B, con 2.82 por ciento; y AXTEL CPO, con 2.18 por ciento. Favorables datos económicos en EU, que muestran señales de que aparentemente lo peor de la crisis ha quedado atrás, son contrarrestados con los renovados temores de presiones inflacionarias ante el fuerte incremento observado en los precios de los alimentos y del petróleo (arriba de 120 dólares por barril), expuso Ixe Casa de Bolsa. Esta semana, añadió, los inversionistas estarán particularmente atentos a los datos de producción industrial y de inflación, cifras que podrían dificultar la política monetaria a seguir por parte de la Fed, en un contexto aún difícil, principalmente para el sector financiero. Localmente, el mercado se ha mantenido sin una dirección definida, influenciado por las bolsas de EU, donde la volatilidad parece regresar. El dato de inflación ligeramente arriba de lo estimado (aunque dentro del rango previsto por Banxico) y la falta de catalizadores de corto plazo, se ha reflejado en la menor demanda de acciones. La Bolsa de Nueva York abrió en ligera alza, tras un revigorizado dólar y una caída de los precios del petróleo: el Dow Jones ganaba 0.22 por ciento, para ubicarse en 12 mil 774.54 puntos, y el Nasdaq 0.33 por ciento, para situarse en 2 mil 453.65 unidades.